



Voyage à Mézenc : les élèves sont bien arrivés !

publié le 18/03/2019

Nos élèves sont bien arrivés à MEZENC ce lundi 18 mars 2019 vers 16h45 : le voyage s'est déroulé dans de bonnes conditions. Ils s'installent tranquillement dans leurs chambres et vont se reposer avant de débiter demain matin les activités prévues au programme.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.